
●問い合わせ　行政管理課（☎33－4770 ｆ33－1877）

　国や県の補助事業の内示等に伴う経費で、補正措置
を講じなければ、事業執行上支障をきたす経費などを
中心に計上しました。
　補正規模は、一般会計で38億1,403万円の追加、特別
会計で2億3,538万円の追加、企業会計で6,000万円の
追加で、補正後の全会計の予算規模は1,859億4,862万
円、前年同期比で8.8パーセントの減でした。

予算

道路
　7路線を市道として認定しました。

その他
　過疎地域持続的発展計画を策定しました。

意見書
　次の意見書が国会・関係行政庁に提出されました。
○シルバー人材センターに対する支援を求める意見書
○さらなる少人数学級推進と教育予算の増額を求める
意見書　○義務教育費国庫負担制度の堅持・拡充を求
める意見書　○へき地手当等支給率を近隣県並みの水
準に戻すことを求める意見書　○沖縄戦戦没者の遺骨
等を含む土砂を辺野古新基地などの埋立てに使用しな
いことを求める意見書　○地方財政の充実・強化に関
する意見書　○コロナ禍による厳しい財政状況に対処
し、地方税財源の充実を求める意見書

財産
　寿台ふれあいセンター、古宿集会施設、旧梓川診療
所の市有財産を、所在する地元町会等へ譲渡しました。

人事
　人権擁護委員候補者として、引き続き木下信幸氏（里
山辺）、古畑崇子氏（新村）、小林芳比古氏（梓川梓）
を、新たに齋藤敏男氏（安曇）、野村洋子氏（波田）を
推薦することに同意されました。

市議会 9 月定例会から

道路の除雪は  みんなの力でまもなく冬本番
雪の季節

　市議会9月定例会が、9月6日～27日に開かれました。市長提案16件、議員提案7件の計23件について審議され、
いずれも原案どおり可決または承認されました。決算等4件は、9月30日から開催された決算特別委員会で審査され
ました。また、人権擁護委員候補者の推薦について同意されました。

　市道を利用する皆さんが、スタッドレスタイヤやタイヤチェーンを装着した状態で安全に通
行できるよう、道路除雪事業を行っています。しかし、行政で全ての道路を除雪することはで
きませんので、市民の皆さんにご協力いただき、地域ぐるみでの除雪にご協力ください。

市民の皆さんへお願い

・生活道路、歩道、通学路、横断歩道橋などの除雪
・高齢者など、除雪が困難な方の家の周辺は、近隣
の方々のご協力が必要になります。
・町会の要望により雪を搬出する業者または市の車
両への、積込作業にご協力ください。
・道路への雪捨て、路上駐車は、通行や円滑な除雪
作業の支障となりますのでしないでください。
・水路があふれる原因になるため、水路内へ雪を捨
てないでください。

凍結防止剤の配布

　町会の要望により配布します。市道に散布
してください。散布量の目安は、1平方メー
トルあたり20～30グラム（ 1握り程度）です。

【国道19号】国土交通省長野国道事務所　松本国道出張所　
（☎25－5752）　【その他の国道、県道】長野県松本建設事務所
（☎40－1965）　【市道】松本市維持課（☎34－3244）

通行確保について

　市道の通行確保を最優先に除雪するため、やむを得
ず皆さんの玄関先等に雪が寄ることがあります。皆さ
んの協力で処理をお願いします。また、除雪時は一時
的に自転車レーンを雪寄せ場として利用します。ご理
解とご協力をお願いします。

雪捨て場について

　12月1日～令和4年3月31日に、道路の雪の雪捨て
場を開設します。詳細は市ホームページをご覧ください。
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